



Le collège des Représentants des Parents d'Elèves au Conseil d'Administration du Collège Federico Garcia Lorca de Bellegarde, souhaite porter la présente motion relative au fonctionnement de l'établissement, abordé lors du point 4 de l'ordre du jour « Questions diverses » du Conseil d'Administration du 24/11/2022. Cette motion concerne spécifiquement le renforcement du personnel d'encadrement et de direction.

En 2020, des précédentes motions avaient déjà été présentées sur le même sujet par les représentants des parents d'élèves et par les représentants du personnel lors du CA du 15/10/2020. L'ensemble des acteurs avait déjà fait le constat des difficultés tenant au nombre trop insuffisant des Assistants d'Éducation (AEd) et le besoin d'appui d'un Principal adjoint. Un demi-poste d'AEd avait pu être attribué de façon temporaire sur l'année 2020-2021.

A ce jour, il reste 3 ETP d'AEd, attribués à 6 personnes pour assurer un plan de continuité en cas d'absences cumulées et il n'existe pas de poste de Principal Adjoint. Pour rappel, à l'ouverture, l'établissement était fréquenté par 271 élèves. Or, nous comptons 448 élèves à la rentrée 2022-2023, avec une dotation d'encadrement identique à 2016 et ce malgré une augmentation de plus de 65% du nombre d'élèves (177) accueillis dans le collège.

Dans l'établissement, il manque à ce jour deux postes d'AEd et un poste de Principal Adjoint. En plus de l'encadrement des mouvements des élèves, il est noté une augmentation constante des traitements au quotidien, renforcée par les mesures imposées depuis la crise sanitaire. Cela impacte directement les activités de l'ensemble du personnel, sans soutien supplémentaire au Principal qui coordonne, planifie et supervise l'organisation et l'activité générale. Pour les élèves, les possibilités d'espaces d'études ou de travail de groupe en sont aussi limitées.

Enfin, comme le reste de la population générale, notre établissement n'échappe pas à une croissance des incivilités, des comportements irrespectueux entre les élèves et vis-à-vis d'adultes porteurs de l'autorité. Le nombre d'élèves dans un même espace et le manque d'adultes pour réguler les temps de pause accroissent les risques d'altercations et de possibles "jeux de cours".

C'est donc en soutien actif à l'équipe enseignante, à l'équipe administrative et à la direction que nous portons notre voix à leur côté.

Nous, parents d'élèves, demandons à ce que le service de vie scolaire soit abondé et qu'un Principal Adjoint soit nommé afin que la vie de l'établissement puisse se dérouler dans de meilleures dispositions et que les missions de service public soient assurées de façon plus sereine.